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委員名

西村委員

永柗委員

西村委員

今井委員

足立委員
再編された学校は生涯学習活動は出来ない決まりとなっており、新しい企画ができないので多世代交流は難しい。再編された学校も生涯学習活動が出来るよ
うに少し決まりを緩和してもらえればと思う。

主なご意見等と区の考え方、対応　　（令和７年度　第1回生野区区政会議　こどもの未来部会）

意見交換のテーマ（区として特にご意見やアドバイスをいただきたいこと）

こどもが地域の大人に学ぶことで、多世代交流を進めるには、どのような工夫が必要か

ご意見・アドバイス等

多世代交流

地域にとっても、これからを担ってもらう人たちをどこから探してきたらいいのかとの問題もあります。PTA自体にアドバイスしてくれる人・制度があれば、それを活
用して助けてあげてほしいと思う。

大きなイベントもいいが、小さなものを連続して行うことがすごく大事だと思う。普段の見守り隊の活動なども、毎日見ている中で成長もあったり、気になる子を見
つけたり。それは普段から一緒にいて、他の日の様子を知っているからこそ、今日少ししんどそうだなと分かるわけで、そういうところにヒントがあるんじゃないかと
思う。

地域の大人たちと触れ合うことは限られていますが、献血や盆踊りの時などに、スーパーボールすくいや綿菓子を渡し子どもたちに楽しんで触れ合っている。
これからは、子どもたちが学校で教えてもらったことを、我々が学んだ時とは違う方法や角度で教えてもらってることもあるので、子どもから大人に教えてもらうこ
とで交流するのもありではと思う。

外国に繋がるルーツのある方、特に最近日本に来られた方々が、自分たちの国のこととかを子どもに伝えていきたいと思っても、それを伝える場所がない。
自分たちが小さい時に学んできた事を、子どもに教えたいけど場所がなかったり、どのようにやったらいいかと相談する先もないとか、誰に相談していいかわから
ないことがある。そういうものもどこか突破口がつながって、地域の方が「一緒にやろう」「場所を貸すよ」など言っていただければ実現できると思う。
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主なご意見等と区の考え方、対応　　（令和７年度　第1回生野区区政会議　こどもの未来部会）

委員名 区の考え方、対応 担当課
・事業者と地域の活発な議論は望んでおり、まだ跡地活用が未確定な
ところは事業者と地域がいかに関わっていくかを、行政側がイニシア
ティブを取って双方の意見をしっかり伝えてもらいたい。

・「授業時間以外に全く勉強しない子」等の割合が高い要因を明らかに
してほしい。「地域との連携」は、学校選択制とか学校再編によりハード
ルが高いと思うので、この点についても相当な工夫と努力は必要だと
思っているので、今後の検討課題にして欲しい。

足立委員

・学校跡地の活用につきましては、活用に対して地域の方々からご
意見をいただく学校跡地検討会議を開催し、そこでいただいたご
意見を踏まえ、学校跡地活用に必要な避難所機能や地域コミュニ
ティ機能、活用方針等を学校跡地活用計画として取りまとめ、事業
者公募を行ってきたところです。これから進めていく学校跡地の活
用につきましても、学校跡地検討会議において地域の方々からご
意見をいただきながら進めてまいります。
　また、学校跡地の活用後は、事業者、地域、区役所による三者の
協議を行う場を設けているところですが、今後、より活発な議論が
できるように努めてまいりたいと考えております。

・「授業時間以外に全く勉強しない子」等の割合が高い要因は明
らかではありませんが、生野区としては、さまざまな家庭環境で育
つ子どもたちがいることを踏まえて、民間事業者等を活用した課外
授業「いくの塾」を実施し、学校の授業以外に自ら学習する機会を
提供し、また、社会経済情勢が大きく急速に変わっていく、将来の
予測が難しくなっていく中でも、子どもたちが自己を見つめ、自己
の将来とのつながりを見通しながら自己の生き方を選択していけ
るよう、性・生教育、キャリア教育などの充実に取り組んでいます。
学校と地域の連携にあたっては、いただいたご意見も踏まえ、一層
の連携が図られるように区役所も教育委員会事務局と連携しなが
ら支援してまいります。

地域まちづくり課

・学校の適正配置として学校再編が必要というのは分かるので、その結
果どこに負荷がかかるのか、どこに手を入れなくてはいけないのかを考
えるために、まずは学校再編の結果について調査（アンケート）をしてい
ただきたい。学校再編は地域も巻き込むので、実際に良かったこと悪
かったことをぜひ調べていただきたい。

・学校再編時にPTA組織をなくす意見も保護者からあったが、学校から
必要とのことで残したと聞いているが、組織運営のプロではない保護者
なので、今後の学校再編には「大阪市地域公共人材バンク」などの伴
走支援を入れていただきたい。

永柗委員

・現在、大阪市学校適正配置審議会の意見を受け、学校再編後の
教育活動や運営状況、児童の学校生活、児童を取り巻く環境等、
学校の適正配置の検証を進めるため、その方法について教育委
員会事務局で検討が進められています。今後の検討状況を踏まえ
て、区役所としても対応を検討してまいります。また、各学校の運営
にあたっては、いただいたご意見も踏まえて、区役所と教育委員会
事務局も連携しながら引き続き支援してまいります。

・PTAは保護者と学校の教職員で構成され、自主的に活動いただ
く組織であり、学校再編後のPTAの取扱いは基本的には各再編
に係る関係校の保護者及び教職員で各々検討いただくものとなり
ますが、区役所としては、これまでの学校再編に伴う再構築等にあ
たり必要に応じて支援を行っており、今後も必要に応じて情報提供
や助言など支援を行ってまいります。

地域まちづくり課

学校再編

その他の主なご意見・ご質問等
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主なご意見等と区の考え方、対応　　（令和７年度　第1回生野区区政会議　こどもの未来部会）

委員名

支援学校移転 北口（英）委員

通学路の確保 村岡委員

生野支援学校が移転する話しがあるが、通学で一番危惧さるのが大型スクールバスで、普通車ぐらいしか通れない道を通すという話しになり、住民で違う道を
通行すよう話しをし、今のところはバスは通さないとの話しになっていますが、今後対応が変わる恐れもあるので徹底してほしい。

朝に見守りで立っていて、その時間帯に御幸通りに車がすごく入ってくる。いろいろな車がどんどん来るので、「端に寄りなさい」と言うが、その端も店の看板など
出しているので本当に通れない。何か事故が起きるん前にその時間帯だけ車が入れないようにするとか何か方法がないかなと思います。

その他ご要望等
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